

UNACDMX: presunta indagatoria de la UIF, persecución política

Cinco alcaldes de oposición aseguran que acción es “digna de un régimen autoritario y antidemocrático”

HÉCTOR CRUZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Los cinco integrantes de la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNACDMX), presuntamente relacionados con una indagatoria de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) capitalina, aclararon que “sólo se trata de una persecución política contra la oposición, contra quienes no somos de Morena, contra quienes trabajamos”, acusaron.

En conferencia de prensa, el vocero de esa agrupación, Santiago Taboada Cortina, alcalde de Benito Juárez, señaló que no temen a la supuesta investigación, “que claramente tiene tintes políticos”, dado que oficialmente nada les han informado.

“Quieren hacer una copia en chiquito, porque a veces el criterio es eso, de lo que quieren hacer en el gobierno federal: perseguir a la oposición. Esto pues tiene más tintes políticos. [Estamos] con la tranquilidad de que investiguen, acá estamos. Hemos declarado, tenemos nuestro patrimonio en regla y, por supuesto, es parte de lo que estamos construyendo en la Ciudad en un proyecto todo este gran bloque”, afirmó.

En lugar de perseguir a la oposición, insistió el panista, la UIF debería estar detrás del patrimonio de criminales, como los narcomenudistas que apenas en días pasados asesinaron a dos policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y

de los que nada se sabe.

A su vez, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón García, aseveró que esta acción es la respuesta por la derrota electoral que sufrió Morena en las elecciones del pasado 6 de junio, por lo que la calificó como una medida digna de un régimen autoritario y antidemocrático.

“Esto demuestra que Morena no persigue la corrupción, sino a la oposición, lo cual me parece grave y lamentable, porque se destinan recursos públicos para algo ruin. En lugar de investigar a los responsables de la Línea 12 del Metro o a narcomenudistas. Qué manera tan patética de enfrentar la derrota electoral”, acusó.

En tanto, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, advirtió que Morena utiliza a la UIF para someter a la oposición ante el Gobierno capitalino.

Los integrantes de la UNACDMX informaron que solicitarán a la propia UIF la carpeta de la supuesta investigación que, según versiones periodísticas, se realiza en su contra, toda vez que no han recibido ninguna notificación oficial.

Aviadores

Por otra parte, la UNACDMX aceptó que en sus demarcaciones laboran líderes locales del PAN, como lo denunció este domingo Morena, “como si fuera algo ilegal, cuando es algo muy normal, no de hoy, sino de siempre”, coincidieron.

Empero, Taboada Cortina aclaró que el trabajo de estas personas en el PAN “es honorífico”, por lo que por su capacidad, responsabilidad y servicio es como laboran y perciben salarios en las nueve alcaldías de oposición.

“Morena y sus militantes son tan chiquitos que carecen de talento para trabajar para su partido y para su gobierno. Ellos sí son aviadores, como la familia Luján o los Batres, que trabajan para ese partido y cobran en el Gobierno capitalino, pero no realizan labor alguna. ¿Entonces quiénes son los aviadores, los corruptos?”, acusó.

Orquesta

Antes, la UNACDMX anunció el inicio de audiencias para conformar la Orquesta Sinfónica Ciudad de México, la cual será dirigida por el director mexicano Enrique Bátiz, quien dice estar agradecido de servir para que la música llegue a todos los rincones de la capital.

La alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, madrina de este programa, explicó que a quienes les hicieron en primera instancia la invitación para audicionar fue a los músicos con los que cuentan las nueve alcaldías que conforman la UNACDMX, “pero no quiere decir que vayan a dobletear, eh, para que no comiencen los ataques o críticas”, aclaró. ●

SANTIAGO TABOADA CORTINA

Alcalde de Benito Juárez

“[Estamos] con la tranquilidad de que investiguen, acá estamos. Hemos declarado, tenemos nuestro patrimonio en regla”





Luis Gerardo Quijano, edil de M. Contreras; Margarita Saldaña, de Azcapotzalco; Santiago Taboada, de BJ; el director de orquesta Enrique Bátiz; la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, y Lía Limón, de AO.

